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6月1日「社長就任前夜祭」

6月2日無農薬米「ときひかり」応援～
☆佐渡の田の草取り参加☆彡

6月26日「70周年感謝の集い」

明日6月2日より「新社長」が誕生致します。
イベント好きの我が社で、お祝いを込めて

「前夜祭」を実施いたしました。企画は「豊安
女子会」密かに準備を進めてきました。
屋台も多数、企画しました。

誓約書贈呈・・・新社長を頂点に
「100年企業を目指す」
全員の署名と拇印の押された

誓約書が従業員代表牧原さん、
西岡さんより宣誓、新社長に
手渡されました。
（詳細はHPブログに掲載）

新社長へ「社員の決意」

☆主賓の新社長☆彡
バルーンアーチからの登場～

3.11東日本大震災の時、

率先してﾎﾞﾗﾝﾃｨｱに参加し
た場所。雄勝の牡蠣を取り
寄せ、美味しさも別格です。

屋台は、お団子屋、焼き牡蠣屋
焼肉屋、餃子屋、タマセン屋、
五平餅屋の6店舗を設置。久々
のHICハッピも登場しました。似
合いますか？

女子会でと粋がって
みましたが、蓋を開け
れば、全員で助け合
ってました。これが豊
安の強みです。

自分が生きている時代さえ良ければいい、というのではなく、子孫の
ために生きる環境と安全な食料を残す「本当のご先祖様」になりたい
ものです。そのためには、心ある農家さんと手をつないで、日本の水
や食料や自然環境である田んぼを守ること。お米中心の一汁一菜の
ライフスタイルで健康な心身と外圧に屈しないだけの食料自給力を
つけること。原発や、遺伝子組み換えの種や、F１種などで、子孫に
ツケを残さないこと。そのためにできる働きがまだまだあります。
みなさんといっしょに取り組んでいくことを、私は誓います。

（メダカのがっこうHPより抜粋）

毎年6月の第1土・日、新潟港佐渡

汽船乗り場「現地集合現地解散」
で集まります。不似合いな「にわか
農家」に変身して、帽子、長袖、手
ぬぐい、なが～い長靴（左）の服装
で、たんぼに向かいます。

田んぼの底は膝までと深く、我が身の
重さに後悔しながら、草取りに
励みます。片道100mはある大きな
田んぼ。無農薬で自然栽培の大変
さを、実感します。
「一人で田の草取りしてると、気分が

萎えてくるよ。」と農家さんに言われて
納得致しました。

夜は、楽しい農家さんとの交流会が開催され、農家さんの心づくしのお
料理と海の幸、自然の恵みをお腹一杯堪能しました。町々で保存されて
いる「鬼太鼓」も齋藤さんのご厚意で鑑賞、写真撮影に盛り上がりました
。希少価値だった朱鷺も朝夕には空を舞う姿が見られます。

「ご来賓代表 森様のご祝辞」

「安全衛生協議会表彰」

「豊安工業OB会表彰」

「乾杯のご発声」

「ご招待の皆さまとの記念撮影」

「サンドアートの
パフォーマンス」

磯村洋子会長：磯村巌新社長：本日は、70年と言う長きに

渡り支えて下さった仕入れ先様、パートナ
ー業者様、OBやその他ご支援先の皆様を

お招きして「感謝の集い」を開催させて頂き
ました。皆様のご指導、ご協力で、今があ
ると心より感謝申し上げます。これからの
時代、大きい会社、強い会社が残るのでは
なく時代と共に変化していく会社が生き残
っていくと考え、そんな会社を目指してまい
ります。（抜粋）

現在の豊安工業の礎を作っ
て下さったOBの皆様。最高
齢は80才を超えましたが、

お元気でお過ごしです。時々
はお訪ね下さり、温かく今も、
見守って頂いております。

安全衛生協議会発足当時
から、共に安全を守ってき
た会員様。我が社と共に、
時を重ねてきました。

これからもどうぞ宜しくお願
い致します

亡き享社長とは、
ご友人だった森先生。
我事のように心配や
ご指導下さり、この日を
誰よりも歓び、ご祝辞の
ご挨拶を頂きました。

碧海信用金庫
会長福田様

亡き創業者磯村清より、

創業当時、多大なご支援を
頂いた事は、新社長にも
伝承されております。
変わらぬご支援を
お願い致します。

驚き、まさに「砂の芸術」と
言える作品です。

☆この後、「洋子会長へのサプライズ企画」がありました

70周年を迎えるに、

あたり、急逝した享社
長の志を受け23年間

の社長業を振り返り、
ご縁ある皆様への感
謝と事業を継承した
新社長への変わらぬ

ご支援をお願い申し
上げます。（抜粋）



2018年6.7月№2-27月17日（火）「沖縄県内、県外合同企業説明会」
～～参加～～

6月29日「理念塾」

「新入社員さんの新規営業研修」

7月14～18日「第1弾 70周年記念プーケット旅行GO～」

7月10日「ぴかぴか一斉清掃 GO～」6月12日ぴかぴか一斉清掃

7月30日「理念塾」

本日は、洋子会長がリーダー

知立市の総持寺様のトイレ掃除と
草取りのご奉仕を実施しました。

総持寺様

ご本尊は法大師御直作の流汗不動明王像。
三河新四国一番札所霊場で立派な門に綺麗
な庭園もあり、地域の信仰を集めております。

歩こ～あるこ～私は、元気・・・・午後は、ゴミ拾い
会社から無量寿寺までの片道3キロの道のり、ゴミを拾います。

猛暑日～ 豊安ボーイズ 豊安ガールズ

今月のテーマ 『理念：豊安工業のねがい』

講師：磯村社長

一度では理解できない事も、年間をとおして身につき、判断基準
となるよう、気長に繰り返し伝えていきます。

月1回の楽しみ～
食べて・飲んで・締めは「アイス」

いつも自然庵で新入生は自炊ですが、社長の計らいで、理念塾の後、
懇親会は外食です。毎回、場所を変え、様々なお料理を楽しみます。

いよいよ、70周年事業
「タイ・プーケット旅行」が
スタートしました。
7月・・・第1班
9月・・・第2班

10月・・・第3班
社員さん、全員参加～

あまりの暑さに午前は「市内のゴミ拾い」となりました。
それでも、猛暑となり、日焼けで・・・・・

名鉄三河線沿線のゴミ拾い。
午前中と、言っても10時過ぎると、
暑さが増します。

私達は、決して「ポイ捨て」はいた
しません。一人一人の心がけで、
環境は変わります。

「率先垂範」を常とする社長・・・
ワイシャツ＆革靴では、かなり

厳しい作業ですが、弱音を吐かな
いところが・・・他の見本です。

午後は「福祉体育館のトイレ掃除」

福祉体育館は、昭和57年に開館し、

市民の屋内、外のスポーツイベント
の場として体力強化推進の場として
市民に親しまれております。我社でも
「スポーツ大会」やレクレーションに活
用させて頂いており、初めて地域貢
献の場所としてご協力を頂きました。

毎回、全力投球の新入社員さんです。

沖縄コンベンションセンターにて、開催されました。就職希望の高校
生さんが、先生に引率されて、参加します。

当日は、多数の方がお越し頂きま
した。沖縄出身の知花さんは、少
しでも後輩の役に立つよう、会社
を選ぶポイントや体験談を説明し
ておりました。先輩の体験談は、
県外を希望する学生さんにとって
不安を払拭する良い機会になった
と思います。

社内研修が終わり、集大成とも言える「新規営業研修」が
スタートしました。
１．受付での対応
２．名刺交換
３．会社説明
４．商材の説明
５．今後のアポイント・・・・・etc

知識として習得したことを実践していきます。
どんな体験をしてくれるか成長を楽しみに見守ります。

☆ロールプレイの様子☆彡
～受付～

～名刺交換～

～会社・業務・商品説明～

さあ～新規営業にスタート。どんなお客様に巡り会うのでしょう

頼りは、会社のパンフレットと
新入社員研修で培った知識。
しかし、それだけでは、難しい
場面もある事でしょう。先輩社
員さんも、苦労して歩いてき
た道、真剣に指導しています
。

外部研修でも、しっかり学
んだ名刺交換。しかし、知
っている事とできる事は違
います。自然にできるよう
訓練します。

まず、受付を通過しなくては、
その先がありません。しかし、
ここが一番大変なんですよ。

タイガーキングダム

ピピ島
船から見守り隊‥笑

色気より食い気？
タイ料理の美味しさに、ダイエットは一時停止～

初体験～
命中率は？

新米パパ
腰が引けて
ますよ・・・・
大丈夫？

今月のテーマ 『社内文書の説明』
講師：名倉常務

シュノーケル体験

バナナボート最高☆彡

料理うますぎ・・・

☆シャロン寺院 全員集合☆彡

今月のテーマ 『理念：行動指針』
講師：磯村社長

ビックブッタ

新入社員さんにとって、学校では、聞いた事も無い
言葉や用語が使われびっくりしながら、一つ一つ
学んでいきます。

理念塾も2年目
しかし、真剣さは、変わりません。

行動指針
基本方針
『三方よしの精神を実行する』
営業方針
『お客様のお役に立つ』
人事方針

『自らの成長の為、自己啓発
にて能力を高める』

入社2年目
野菜嫌いを、やっと
克服したかな？
温かく、厳しく・・・の
成果でしょうか。
社長が見守る中、
セロリに挑戦してます。

理念塾懇親会の一コマ


